

PLOEMEUR

Ploemeur cyclo tourisme. 25 ans !

13 mai 2015



La grande famille des cyclos réunie au Cruguellic, autour du fondateur, Jean Lucas, et des anciens, pour fêter le 25e anniversaire du club.

L'association Ploemeur cyclotourisme a fêté son 25e anniversaire, dimanche, autour d'un repas qui a réuni 70 convives au Cruguellic. L'occasion de réunir la grande famille des cyclos adhérents et amis, autour du fondateur, Jean Lucas, et d'évoquer les souvenirs.

86 cyclos dont six féminines

Le club a connu, durant ce quart de siècle, cinq présidents : Jean Lucas, Jacques Bossuet, Charles Morvan, Rémi Le Ridou et le dernier, Jacques Vernanchet. Tous ont su préserver l'harmonie au sein du groupe « Chez nous, c'est la camaraderie qui prime car il n'y a pas d'esprit de compétition », souligne Jacky Vernanchet. L'association compte actuellement 86 cyclos, dont six féminines, qui participent aux sorties les mardis, jeudis et dimanches, selon quatre niveaux tenant compte de l'allure et de la distance (de 40 km à 100 km). Sportifs, randonneurs et promeneurs, chacun pédale à son rythme avec une priorité : la sécurité. Outre les sorties hebdomadaires, les plus sportifs prennent part aux épreuves de la Fédération de cyclotourisme.

Rendez-vous sportifs

Ainsi, Josette et Danielle se sont inscrites pour le Tous à Strasbourg 2016, comptant rallier Vannes à la capitale alsacienne, par étapes. D'autres ont mis à leur agenda un Perpignan-Brest et la semaine fédérale à Albi.

La convivialité s'exprime aussi au travers des liens qui unissent les clubs. Ploemeur cyclotourisme accueille, durant l'été, les touristes partageant avec eux leur passion et le plaisir de faire découvrir la région à vélo.